



JALLAIS

Sojadis, une expertise unique

Vendredi dernier, l'entreprise spécialisée dans les systèmes d'aide à la conduite, a ouvert ses portes. L'opération est renouvelée aujourd'hui.

Implanté à Jallais, place du Maréchal-Leclerc, Sojadis Équipement conçoit, fabrique et installe des solutions d'aide à la conduite pour les véhicules auto-école, ainsi que l'adaptation personnalisée pour personnes en situation de mobilité réduite. Unique fabricant français de systèmes électroniques handi-conduite, l'entreprise travaille en étroite collaboration avec les professionnels des secteurs santé, social et automobile pour garantir des équipements à la pointe des nouvelles technologies.

L'entreprise est présente dans dix-neuf pays

Sojadis Équipement est à ce jour présent en France à travers un réseau de 90 auto-écoles et 48 installateurs partenaires. L'entreprise est aussi présente dans 19 pays, en Europe, Australie, Corée du Sud, Moyen-Orient, Brésil et Canada. Elle compte aujourd'hui 22 salariés : six au bureau d'études, quatre au service production livraison, cinq en atelier et sept aux services commerciaux. L'entreprise est installée sur deux sites, à Jallais et à Notre-Dame-des-Mauges pour la transformation des véhicules auto-école. En 2020 elle a dégagé un chiffre d'affaires de



Le bureau d'études a créé son propre site intranet pour les commandes.

3,70 millions d'euros.

Accueillis par Adeline Humeau, directrice, et guidés par Valentin Morillon, responsable qualité et communication, les visiteurs, lors d'un parcours de deux heures, ont pu apprécier la haute technologie développée par l'entreprise et le

sérieux des multiples contrôles à chaque étape de conception et fabrication. Une seconde visite est prévue aujourd'hui (www.visiteznosentreprises.com).

Inscription sur www.osezmauges.fr

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 29 octobre 2021